
Der Ausschuss für Soziales, Sport und Integration empfiehlt dem Rat der Stadt die Anhebung 
des beantragten Zuschusses zuzustimmen. 

 

 


